
 

Встреча с заместителем начальника ГИБДД Волховского района  

Шиловым Максимом Владимировичем 

 

Интересный гость посетил сегодня наш детский сад. Он провел игровое 

мероприятие по безопасности дорожного движения. Мы смотрели мультфильм, 

соревновались в скорости одевания световозвращающих элементов, собирали 

пазлы «Дорожные знаки». Мероприятие прошло весело и познавательно!  
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Мы взяли интервью у Максима Владимировича.   

Нам было интересно узнать, какие трудности в настоящее время возникают в 

работе сотрудников полиции?  

Каким должен быть спецтранспорт будущего? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Выяснили, что самая большая проблема у спецтранспорта – это быстрый доступ к 

месту происшествия, которому препятствуют дорожные заторы, припаркованные 

машины и снежные заносы. Нужен усовершенствованный транспорт, который 

сможет преодолеть преграду и быстро добраться до места происшествия. Максим 

Владимирович предположил, что в будущем весь спецтранспорт будет 

передвигаться по специальным монорельсам, отдельно от другого транспорта. 
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Мы благодарим Максима Владимировича за интересную встречу и за подарки 

всем ребятам в виде световозвращающих смайликов! 

 
 


